
 
 
An alle 
Mitglieder von Bündnis 90/ 
Die Grünen 
Ortsverband Drensteinfurt 
48317 Drensteinfurt     Sprecherin: Heidi Pechmann 015110771971 
        Sprecher:    Bernhard Meyer 015202834338 
                
         

Protokoll Mitgliederversammlung 03.07.2024 
 
Ort:   Alte Post Drensteinfurt 
Protokollführer: Bernhard Meyer 
Zeitraum:  20.00 – 22.00 Uhr 
Anwesende:  9 Mitglieder 1 Pressevertreter 
 
 
1. Begrüßung 
 
Mona begrüßt die anwesenden Mitglieder und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
geladen wurde. Sie stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
 
Bernhard berichtet nochmals über den plötzlichen Tod von Gerd Klünder, grünes 
Mitglied in Telgte und Mitarbeiter des Kreisverbandes und bittet um eine 
Schweigeminute, alle Anwesende erhoben sich. 
 
2. Vorstandswahlen 
 
Mona teilt den Anwesenden mit, dass Sie, aufgrund von beruflichen und privaten 
Gründen, für den Posten der Sprecherin nicht mehr zur Verfügung stehen wird. Als 
sachkundige Bürgerin bleibt sie weiter aktiv. 
 
Wahl Wahlleiter  Vorschlag Stefan   8 Ja 1 Enthaltung 
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Wahl Sprecherin und Sprecher 
Stefan fragt ob eine geheime Wahl gewünscht wird, das ist nicht der Fall. 
 
Heidi Pechmann wird als Sprecherin vorgeschlagen, keine weiteren Vorschläge. 
 -Sie wurde mit 8 Ja und 1 Enthaltung zur neuen OV Sprecherin für 2 Jahre gewählt 
 
Bernhard Meyer wird als Sprecher vorgeschlagen, keine weiteren Vorschläge 
 -Er wurde mit 8 Ja und 1 Enthaltung zum OV Sprecher für 2 Jahre gewählt 
 
Heidi bedankte sich bei Mona mit einem Blumenstrauß für ihr Engagement und 
übernahm mit Bernhard zusammen die Sitzungsleitung. 
 
3. Rückblick Europawahl 
 
Bernhard hielt einen kurzen Rückblick bezüglich der Europawahl, über den 10 % Verlust 
in Drensteinfurt, Grund hierfür sicherlich die teilweise schlechte Bundespolitik, dafür 
wurden wir abgestraft. 
Die sehr geringe Beteiligung bei der Arbeit vor Ort (Plakate aufhängen, Stände besetzen) 
bemängelte er. 
Laut heidi war das Ergebnis in der Teamschule erschreckend, 16-17% der Schüler aus 
Den 10 Klassen wählten AFD. Hier will Heidi mit Frau Salomon von der CDU mal mit der 
Schule über mögliche Informationen etc. sprechen. 
 
4. Vorausschau Kommunalwahl 
 
Wir müssen noch mehr auf die Bürger zugehen und die Ängste und Sorgen ernst 
nehmen, so Heidi. Grundsteuer, Werse Renaturierung und Mitgliederwerbung sind 
Themen für die nächste Zeit. Die Beteiligung bei der Kommunalwahl muss stärker sein, 
sonst brauchen wir keine Wahlstände belegen. Plakate sollten möglichst mit 
Gesicherten sein. 
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5. Verschiedenes 
 
Wir haben in diesem Jahr 30 jähriges Bestehen des Grünen Ortsverbandes und werden 
am 31.08.24 ein Party bei Heidi im Garten machen. 
Weitere Orga und Info folgen. 
 
 
 
  
 
Ende: 22.00 Uhr 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Grüne Grüße   
 

 Heidi        Bernhard 
 


